
ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO - COMED 
GESTÃO 2021/2023 

 

  
Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação - COMED, gestão 

2021/2023. Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às 9h00, 

por atividade remota, https://meet.google.com/nek-czoh-aui ocorreu a reunião deste 

Conselho. O Prof. Fabio Toro cumprimentou a todos e passou a fala para a conselheira 

Fátima Regina Patoléia, vice-presidente do Conselho e, a mesma realizou alguns 

apontamentos sobre as matrizes curriculares da Proposta do Novo Ensino Médio. Na 

sequência o Prof. Fabio Toro informou que a matriz foi publicada pela Secretaria 

Municipal de Educação, em seguida iniciou a leitura da ata da reunião anterior para a 

aprovação dos conselheiros e a mesma foi aprovada com as devidas ressalvas sobre a 

necessidade de aprofundamento e acompanhamento deste conselho na implantação da 

matriz do Novo Ensino Médio.  Na sequência, o Prof. Fabio Toro seguiu para o próximo 

item da pauta que foi a indicação de dois conselheiros: Titular e Suplente para 

representação no Fórum Regional ABCDMR de Educação e também para a indicação 

de dois conselheiros Titular e Suplente para representação no Conselho Municipal de 

Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação (CACS – FUNDEB). 

Explicou para os conselheiros o funcionamento destes Conselhos e em seguida colocou 

em aberto para que os conselheiros que tivessem interesse de participar se 

manifestassem. 

Para o Fórum Municipal a Conselheira Andrea Tasso Borracha colocou-se à disposição 

para ser representante do Conselho e também se colocou à disposição para ser titular 

no CACS – FUNDEB. A conselheira Riselma colocou-se à disposição para ser suplente 

no conselho do CACS – FUNDEB. Para representação no Fórum Regional ABCDMR 

de Educação ficaram indicados os conselheiros Marilda Capitulina Costa Salgado e 

Edgar Casado Barreta.  

Estavam presentes nesta reunião os conselheiros Andrea Tasso Borracha, Fabio Toro, 

Fátima Regina Patoléia, Katia Cristina Bassi da Cruz, Michelle Deranian, Riselma 

Bernardo Mota, Simone Saraiva e Waldemar Puccini Filho e, partindo para o 

encerramento, o Presidente do Conselho Prof. Fabio Toro, fez os agradecimentos finais 

e nada mais havendo a tratar, encerrou-se a reunião. 

 


